## Verkehrserziehung

Am 12. Oktober 2021 bekamen wir Besuch von dem Verkehrspolizisten, Herrn Kepplinger.

Die Schüler und Schülerinnen der 1. und 2. Schulstufe übten das richtige Überqueren der Straße, außerdem wurde das korrekte Verhalten auf der Straße thematisiert. Der Polizist wies auch ausdrücklich auf die Wichtigkeit der Warnwesten hin. Er informierte die Kinder über die Gefahr, bei fremden Personen mitzufahren.







Die Kinder der 3. und 4. Schulstufe durften mit Herrn Kepplinger das Verhalten auf der Bushaltestelle und das richtige Ein- und Aussteigen in den Bus üben. Auch das Anlegen des Gurtes wurde vorgezeigt und auch gleich ausprobiert. Des Weiteren wurde auf das richtige Öffnen und Schließen der Schulbustür hingewiesen.





